

Die Interex Golf

Das Einladungsturnier des Hartberger Gastro-Großhändlers war wieder ein voller Erfolg.

• Rund 90 Kunden und Geschäftspartner des Hartberger Getränke- und Lebensmittel-Großhandels „Interex“ stellten beim „Interex Golf-Classic 2013“ in Bad Waltersdorf, ihr Können unter Beweis.

Traditionsgemäß wurde bei diesem beliebten Turnier auch heuer neben dem sportlichen Ehrgeiz der Unterhaltungswert besonders groß geschrieben. Die Halfwaystationen und die Villa Sandi-Bar waren beliebte Treffpunkte, auch beim Abendprogramm im Golf-Restaurant wurde mit einem Buffet, das keine Wünsche offen ließ, sowie bei musikalischer Unterhaltung mit Alleinunterhalter Ewald Fa-



Erich Flori, Walter Hochegger und Herwig Neuhold stellten sich in den Dienst der guten Sache. Mayer

sching ausgiebig gefeiert. Der Dank der Veranstalter Stefan und Herbert Jagerhofer sowie Judith Fasching galt neben den Teilnehmern in erster Linie den Sponsoren und Geschäftspartnern aus der Gastronomie und Wirtschaft, ohne die die Durch-

führung des Turniers in dieser Form nicht möglich gewesen wäre.

Golfer zeigten Herz

Für die Familie Jagerhofer steht aber nicht nur der gesellschaftliche Aspekt im Mittelpunkt,



Christopher Uitz belegte bei der Harmonika-Weltmeisterschaft den achten Rang. Foto: Pektar

Mit der Harmonika zum großen Erfolg

• Bezahlt gemacht hat sich die Teilnahme an der Harmonika-Weltmeisterschaft im Zillertal für Christopher Uitz aus Buch-St. Magdalena. „Mit dem achten Rang und nur 1,5 Punkte hinter dem Drittplatzierten habe ich mein Ziel, einen Platz unter den ersten Zehn, erreicht.“ In der Jury waren Harmonika-Größen, wie die mehrfachen Weltmeister Michael Rettig, Denis Novato und Loui Herinx, Komponist Joze Burnig aus Slowenien und Prof. Johann Murg aus Fürstenfeld. Weltmeister wurde Alexander Pamer aus Südtirol, der sein Können am 20. Juli mit einem Live-Auftritt bei „Wenn die Musi spielt“ unter Beweis stellen wird. Bei dieser Sendung wird auch ein Beitrag über die Harmonika-WM gezeigt. Dank gilt den knapp 30 Fans von Christopher Uitz, die ihn bei seinem Live-Auftritt unterstützt haben. Alle Infos auf www.christopher-uitz.at

596666

Wallfahrt mit Kinderwagen

• WENIGZELL. Erst zum 2. Mal wurde eine derartige Veranstaltung in der Steiermark durchgeführt. Pfarrer Peter Riegler aus Wenigzell begleitete die Kinder, Mütter und Väter an dieser Wallfahrt. Mit Gebeten und Liedern machte sich die „seltene“ Wallfahrergruppe auf den Weg. Das Steckerlbrot von Andrea zum Abschluss schmeckte ganz vorzüglich. 566167



KK

ERDBEERLAND
STEIERMARKE



DAS ORIGINAL.

Eines ist auch in Ihrer Nähe!

Täglich von 8 bis 19 Uhr geöffnet!
AUCH GEPFLÜCKTE ERDBEEREN!

- **Hartberg-Schildbach**
an der B54
- **Fürstenfeld-Altenmarkt**
Umfahrungsstraße
- **Gleisdorf Süd**
Bramacstraße
- **Feldbach-Mülldorf**
vis a vis Schloss Hainfeld
- **Feldbach-Saaz**
Zufahrt Kreisverkehr Saaz
- **Oberwart**
neue Umfahrungsstraße, neben Malerei Janisch

Jetzt Haupternte

INFO unter:
0650 / 5154605

Damit Einkochen Freude macht! Ab 8 kg selbstgepflückte Erdbeeren € 1,90 / kg